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何何不不今今朝朝有有酒酒今今朝朝醉醉
库卡在发布会被记者提问激怒

本报记者 李志刚

“咱们老百姓，今儿真高兴”，
8月13日，鲁能与申鑫之战在雨中
进行，对申鑫来说，这是一场“伤
心雨”，对于鲁能则是“及时雨”。
在雨中，鲁能4：0大破申鑫，迎来
了近七轮联赛的首场胜利，库卡
及球队背负的压力得到极大的释
放。更让鲁能将士尤其是戴琳开
心的是，在比赛开始之前、进行之
中以及赛后，现场的球迷都给他
鼓励和支持，声讨对其作出追加
处罚决定的中国足协。这本是属
于鲁能主帅库卡的一个美妙夜
晚，可惜的是，他的兴致却在赛后
新闻发布会上被一位年轻女记者
的问题给搅黄了。

“虽然有些阶段，我们踢得不
是很好，但在整体上而言，我们牢
牢控制了比赛。”赛后库卡在接受
采访时这样说，很显然，这才是他
想要的比赛，过程及结果都符合
他对鲁能的追求及预期，“上下半
场，我们各进两球，此外一些极有
威胁的进攻还打中门框弹出。我
简单统计了一下，全场比赛我们
创造出20次左右的射门机会，这
很不错。要知道，我们在联赛中已
经多轮不胜了，能够踢出这样一
场比赛，我很满意。”

在本场比赛中，勒夫独中两
元并有一个助攻，赛后他被评为
最佳运动员，库卡认为勒夫之所
以能有生龙活虎般的表现，得益
于上轮联赛的轮休，“上轮联赛，
我们客场挑战辽宁，勒夫轮休，没
有随队奔波。得到了休息之后，勒
夫的表现大家都看到了，他充满
了活力，这正是我们安排轮休的
意义。”

按照惯例，中超赛后新闻发

布会主客两队分别进行，客队在
先，主队在后。在库卡出席新闻发
布会之前，本场比赛的“输家”、上
海申鑫主帅成耀东，特意为在首
发阵容中雪藏了乌塔卡等球员做
出了解释，“做这些决定，不是单
方面的，而是综合的。哈尔滨毅腾
是一方面，另外，我们也想在下半
场让乌塔卡等人上去，跟鲁能拼
一下，没想到我们一名球员被罚
下了，这就打乱了我们的赛前部
署。”

有了成耀东言语的“铺垫”，
一名电视台的女记者，向库卡提
问“在申鑫部分主力被雪藏的情
况下，本场大胜是不是有一些水
分”？库卡明显不高兴了，“这个问
题，应该由你自己做出判断。”

眼看着库卡的脸色越来越严
肃，有人问“赢球应该开心，为何
感觉你不是很开心呢”，库卡马上
做出了解释，“我怎么能开心得起
来？我刚刚率队4：0赢得了比赛，
然后带着尊敬来到新闻发布会现
场，却有记者问我，胜利是不是有
水分，我还能开心吗？难道对方，
不是派了十一名球员首发上场踢
比赛吗？”

库卡感情的闸门一旦打开，
积蓄数日的情绪全都爆发了，“一
天之前，我知道我两名重要球员
被停赛了，我怎么还能够开心？在
比赛的过程中，我听到了球迷的
呐喊，虽然我不太了解中文，但我
大体知道他们在说什么，在表达
什么样的心情。我想说的是，难道
这些球迷全都错了吗？在杯赛最
关键的阶段，足协的处罚让我们
失去了一名非常重要的中后卫戴
琳，我不知道其他球队的球员，在
遇到类似情况时，会不会也受到
这样的处罚，我们会等着看。”

最好宜将剩勇追穷寇

本报记者 李志刚

4：0大胜上海申鑫，鲁能泰山的
表现让山东球迷格外满意，但这样难
得的一场胜利，毕竟已经成为过去，
对于鲁能来说，重要的是下一轮能否
客场击败杭州绿城——— 本赛季鲁能
一直是“好一场，差一场”，这样的“魔
咒”应该被打破了吧！

“按照规律算，鲁能这场也该赢
申鑫了。”本场比赛之后，有人这样议
论，言下之意是“胜利早在意料之中，
结果确实超出想像”。在鲁能赢球的
同时，排在鲁能前面的五支球队，除
了国安之外，其余四队也都获得了胜
利，这就意味着在积分榜上，鲁能仍
然排名第6，名次并未因本场大胜而
前移。要想在联赛中取得较为理想的
成绩，鲁能还需付出更多的努力。

下轮联赛，鲁能将在客场挑战杭
州绿城，在杭州，鲁能将遇到曾经效
力本队的外援、巴西人马塞纳。目前
杭州绿城仍有降级危险，迎战鲁能肯
定会全力拼搏，更值得注意的是，鲁
能上次联赛客场击败绿城还是2009赛
季的事情，这一次，库卡及他的弟子
们，可否给山东球迷带来惊喜？

张文钊本场表现不俗，并且贡献了一个进球。
本报记者 王鸿光 摄
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